

Klima-Bau Volk GmbH & Co. KG

Sudetenstraße 56 | 35581 Wetzlar

Kontakt | Contact Roland Spiller
Telefon | Phone +49 (0) 6441 / 9580
Telefax | Fax +49 (0) 6441 / 958101
E-Mail | E-mail wetzlar@klima-bau-volk.de

Anzahl Mitarbeiter | Employees 80
Gründungsjahr | Foundation 1967



■ Luft- und Klimatechnik ■ Kältetechnik
■ Heiztechnik ■ Sanitärtechnik
■ Wartung und Kundendienst

Klima-Bau Volk ist ein familiengeführtes mittelständisches Handwerksunternehmen, das sich schon in der 2. Generation fortsetzt. Seit über 40 Jahren bauen unsere Kunden auf das Know-how, das wir permanent an die sich wandelnde Umwelt anpassen. Mit unseren Standorten in Wetzlar (Hessen), Waltershausen (Thüringen) und Leipzig (Sachsen) ist es uns möglich, bundesweit zu agieren. Mit insgesamt 160 qualifizierten Mitarbeitern (davon 80 an unserem Standort in Wetzlar) können wir auf Kundenwünsche flexibel eingehen und auch umfangreiche Arbeiten innerhalb kurzer Zeit ausführen.

Wir bieten unseren Kunden das gesamte Spektrum der Haustechnik an. Dabei legen wir größten Wert auf die perfekte Abstimmung der einzelnen Komponenten,

um ein optimales Ergebnis hinsichtlich Zuverlässigkeit und Kosteneffizienz zu erreichen. Wir begleiten Sie auf Wunsch über das gesamte Projekt, von der Beratung und Planung bis zur Montage und der anschließenden Wartung und Instandhaltung Ihrer Anlagen. Dabei garantieren wir unseren Auftraggebern konstante Qualitäts- und Termintreue.

UNSERE LEISTUNGEN IM ÜBERBLICK:

Luft- und Klimatechnik

Ein Schwerpunkt unserer Arbeit ist die Industrie- und Gebäudeklimatisierung. Wir planen und bauen Be- und Entlüftungsanlagen für den Gesellschafts-, Industrie- und Wohnungsbau. Darüber hinaus bieten wir Ihnen Speziallösungen für verschiedenen Problemstellungen an, beispielsweise Anlagen für erhöhte akustische Anforderungen, Absauganlagen für schadstoffbelastete Luft, Reinraumtechnik oder Messraumklimatisierungen sowie brandschutztechnische Arbeiten und Asbestsanierungen.

Kältetechnik

Unser Angebot deckt das gesamte Spektrum von technischer Kälte und Komfortkälte ab. Daneben klimatisieren wir Gewerbe- und Privatbereiche unter Berücksichtigung optisch ansprechender Lösungen.

80
Mitarbeiter
Employees

Heizungsbau

Wir bauen komplette Heizungsanlagen für alle Anwendungsbereiche. Dabei

setzen wir auch auf umweltschonende Technologien wie Brennwerttechnik, Blockheizkraftwerke, Pelletkessel oder Wärmepumpen. Heizölverbraucheranlagen und Speziallösungen wie z. B. Dampfkesselanlagen runden unser Angebotsspektrum ab.

Sanitärtechnik

Wie bieten die Planung und Ausführung des kompletten Spektrums der sanitären Ver- und Entsorgungstechnik an. Sonderlösungen in Industrie- und Gewerbebetrieben u. a. für Prozesswässer und -abwässer sowie die Versorgung mit gasförmigen Betriebsstoffen wie Druckluft, Brenn- und Prozessgasen gehören ebenso zum Leistungsumfang.

Wartung und Kundendienst

Unser eigener Wartungs- und Kundendienst sorgt auch nach der Bauphase für einen optimalen Betrieb Ihrer Anlagen und steht im Störfall rund um die Uhr zur Verfügung. Wir führen Wartungen für alle Gewerke gemäß VDMA und Hygieneprüfungen nach VDI durch.



Heizzentrale
heating system

Vorprodukte Preliminary products	Industrie und Handwerk Industry and craftwork							Anwender Users	Dienstleister Service providers					Netzwerke & Unterstützer Networks & supporters				
Brennstoffe und Brennstofftechnologie Fuels and fuel technology	Komponenten und Module, Zulieferer Components and modules/suppliers	Motoren, Generatoren und Turbinen Engines, generators and turbines	Wandlungs- und Energietechnik Conversion technology and power engineering	Kältetechnik Refrigeration technology	Haus- und Gebäudetechnik Building services	Kraftwerks- und Anlagentechnik, Anlagenbau Power station technology, installation engineering and plant construction	Produktionsanlagen und Teststände /Versorger Production plants and test stands / suppliers	Netze und Infrastruktur Networks and infrastructure	Öffentliche Anwender / Endkunden Public users / end consumers	Private Anwender / Endkunden Private users / end consumers	Forschung und Entwicklung Research and development	Beratung und Engineering Consulting and engineering	Installation, Wartung und Instandhaltung Installation, servicing and maintenance	Betrieb und Finanzierung Operation and financing	Messung Measurement	Aus- und Weiterbildung Education and further training	Kommunikation Communication	Multiplikatoren und Verbände Multipliers and associations

Klima-Bau Volk is a family-run medium-sized craftsman's firm, which is in its second generation. For over 40 years now, our clients trust our know-how, which we permanently adapt to the changing environment.

With our headquarters in Wetzlar (Hesse), Waltershausen (Thuringia) and Leipzig (Saxony) we have the possibility to operate nationwide. With 160 qualified employees in total (80 of which are working in our Wetzlar location), we are able to flexibly respond to our clients' wishes and carry out even larger orders within a short period of time.

We offer our clients the entire range of heating, ventilation, air conditioning, and cooling whereas we attach great importance to the perfect adaptation of the single components in order to reach ideal results regarding reliability and cost efficiency. Upon your request, we accompany you throughout the entire project, from the consultation and planning to the construction, through to the later servicing and maintenance. Here, we guarantee consistent quality and adherence to schedules.

OUR SERVICES IN DETAIL

Ventilation and air conditioning

One of our company's key foci lies on the air conditioning of industrial facilities and buildings. We design and construct ventilation systems for corporate, industrial and domestic buildings.

Gründungsjahr
Foundation
1967

acoustic requirements, suction units for polluted air, clean-room technology or air conditioning of measuring rooms as well as works in terms of fire protection and asbestos abatement.

Cooling

Our services cover the entire spectrum of technical cooling and comfort cooling. Additionally, we air-condition business and private areas while taking into consideration visually attractive solutions.

Heating

We construct complete heating systems for all application areas. When doing so, we place special emphasis on environmentally friendly technologies such as condensing boiler technology, block heating-power plants, pellet boilers or heat pumps. Consumer installations for heating oil and special solution such as steam boiler systems complete our wide range of offers.

Furthermore, we offer special solutions for different problem areas such as systems for increased

Sanitary engineering

We offer the planning and realization of the complete spectrum of sanitary supply and disposal engineering. Special solutions for industrial plants and businesses including process water and process waste water, among others, as well as the supply with gaseous working materials such as compressed air, burnable gas and process gas are also part of our scope of services.

Maintenance and customer service

Even after the construction phase, our maintenance and customer service makes sure that your systems operate perfectly and is available around the clock in case of disturbances. We do maintenance for all trades according to the VDMA (German Machinery and Industrial Equipment Manufacturer's Organization) and hygiene checks according to the VDI (Association of German Engineers).



Firmenzentrale
headquarters